

VALLE DE TOBALINA | MEDIO AMBIENTE

El pleno se opone a la investigación para buscar gas mediante la fractura hidráulica

Tres charlas informativas explicarán este fin de semana a los vecinos de Espinosa, el Valle de Valdivielso y Medina de Pomar los efectos medioambientales de la extracción de gas

A.C. / QUINTANA MARTÍN-GALÍNDEZ
Los tres grupos municipales del Valle de Tobalina, PP, PSOE y Vivir Tobalina, han aprobado en pleno un acuerdo mediante el que se «oponen a las prospecciones para la investigación y búsqueda de gas mediante la técnica de la fractura hidráulica en el municipio». De este modo, el Consistorio tobalinés se convierte en el segundo de la

comarca, tras la Junta de Traslaloma, que oficializa su oposición a la búsqueda de gas.

Al Valle de Tobalina le afecta el permiso Urraca autorizado por el Ministerio de Industria a la empresa Trofagas, que va a investigar durante un periodo de cinco años en 94.815 hectáreas de trece municipios de Las Merindades. Esta empresa está autorizada para per-

forar hasta nueve pozos, en los que mediante la inyección de agua y numerosos productos químicos buscará gas no convencional.

El alcalde, Rafael González, asegura que la decisión viene dada tras haberse «informado y estudiado los inconvenientes y afecciones para el medio ambiente de la fractura hidráulica». Asimismo, el regidor señala que «lo razo-

nable es que se hubiese informado a la población antes de dar el permiso, pero me da la sensación de que hay mucho secretismo».

Hoy se celebrará una charla informativa sobre la extracción de gas, en Espinosa de los Monteros, a las seis, en Caja de Burgos; mañana, en Quintana de Valdivielso, a las seis; y el lunes, en Juan del Campo, en Medina, a las siete.